



Compagnie artistique « La Main s'Affaire »

publié le 07/12/2015

Chers parents d'élèves,

La compagnie artistique « La Main s'Affaire » sera en résidence à Loulay du **10 au 17 avril et du 30 septembre au 6 octobre** pour sa nouvelle création de cirque de rue "En attendant la suite...". Elle présentera son spectacle All right le dimanche 10 avril 2016 (gratuit).

Outre les rencontres et les actions culturelles organisées, ***héberger les artistes est aussi un bon moyen de prendre part à ce projet de territoire.***

Ainsi nous recherchons 3 chambres simples chez l'habitant pour ces périodes.

Comptant sur vous et en vous remerciant.

Pour l'A4 de St Jean d'Y

Contact : Collège de la Trézence



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.